



Ehrung beim RV Halltal-Absam: Obmann-Stv. Linger, Frauscher, N. Gleirscher, D. Gleirscher, Koller, Obmann Würtenberger (v.l.).Foto: Thiem

Der Rodelverein Halltal-Absam empfing seine Olympia-Starter

Absam – Beim Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam fand gestern der Olympia-Empfang statt: Die Vereinsmitglieder Armin Frauscher, Nico Gleirscher, David Gleirscher und allen voran der zweifache Medaillen-Gewinner Lorenz Koller wurden für ihre Leistungen bei den

Olympischen Spielen in Peking geehrt. Die Ehre erwiesen Obmann Hubert Würtenberger und Co. mit Wolfgang Kindl einem weiteren doppelten Medaillengewinner. Von der Gemeinde Rinn (16 Uhr, Festplatz) wird heute Silbermedaillengewinnerin Madeleine Egle geehrt. (TT)